
 

 

 

 

 

 



 во-первых, у само управленцев нет полномочий распоряжаться имуществом Ассоциации, 

тем более снимать оборудование 

 во-вторых, никто из них не уполномочен общим собранием производить не только 

замену, но и у них нет утверждённого права управлять им и расходовать на эти цели 

средства, где смета и кем утверждён данный проект??? 

 в-третьих, о прозрачности - вас вводят в заблуждение, данный вид работ не может стоить 

таких денег и где подтверждение растраченной суммы, где договор и подтверждение о 

перечислении указанной суммы. 

 как было ранее разъяснено, что подобная прокладка силовых проводов опасна и может 

привести в случае аварийной ситуации к замыканию и аварийному отключению пяти 

подъездов  

 что касается прокладки проводов в грунте - их необходимо прокладывать 

соответствующим образом, на что само-управленцы не могут поскольку никто из их 

бригады не уполномочен на содержание и управление оборудованием до рейдерского 

захвата - приобретённого, доставленного и установленного Ассоциацией.   

что касается датчиков ... та же история, как и с садовыми скамьями, фирменными заводского 

изготовления опорами для баскетбольных щитов, подвеса для годовалых малышей, и пр. которые 

были вывезены с территории нашего двора... качественные и функциональные не только для 

подключения в определённое время датчики - возможно также будут похищены, как и в том 

числе были сняты 30 камер высокого разрешения... 

 

ГОСПОДА Я ОБРАЩАЮСЬ К ВАМ - РЕЙДЕРЫ!!!  

ВЫ, КОГДА ПРЕКРАТИТЕ ГРАБИТЬ ДОМ?  

Ответьте уже наконец – кто и когда на каком ОСС уполномочил кого-то из вас заниматься 

обеспечением закрытого периметра – насколько известно в вашей бригаде такого нет!  

К сожалению, и по данному поводу нам не избежать встречи в суде, непосредственно с 

Фрольцовым –  которого вообще нет в повестке липового собрания Шадрина (где он назначил 

себя председателем корпуса 2). 


